



## Articles de Presse

# La route équestre d'Artagnan à l'essai

Publié le 03/04/2015 à 03:53, Mis à jour le 03/04/2015 à 07:58

La Dépêche du Midi



Des cavaliers vont tester la route d'Artagnan. Départ lundi de la place de Lupiac./Photo DDM.

L'ouverture de la route d'Artagnan, qui reliera Lupiac, lieu de naissance de d'Artagnan, à Maastricht, aux Pays-Bas, où il a été tué d'une balle de mousquet, aura lieu fin 2016.

Des cavaliers ont déjà prévu de parcourir une partie de cette route en partant de Beaumont-de-Lomagne pour arriver à Lupiac dimanche 9 août, jour du Festival d'Artagnan et de l'inauguration de la statue équestre de notre mousquetaire.

Mais certains cavaliers sont encore plus pressés ! C'est ainsi qu'une équipe des Ecuries des Acacias de Marines (Val-d'Oise), dirigée par M. Lejour, président du Comité départemental du tourisme équestre, va parcourir Lupiac (Gers)-Chantilly (Oise), soit environ 1,300 km ! C'est lundi 6 avril que ces cavaliers quitteront la place d'Artagnan de Lupiac pour s'élancer vers Rozès, leur première étape. Puis ils franchiront Condom, Agen, Villeneuve-sur-Lot, Bergerac, Périgueux, Limoges, La Souterraine, Argentan, Châteauroux, Vierzon, Lamotte-Beuvron, Orléans, Chartres, Rambouillet, Mantes-la-Jolie, Marines, Pontoise et enfin Chantilly !

Pour se rendre compte de cette performance, il faut se rendre sur le site :

<http://acaciasdartagnan.com>.

Et les cavaliers qui souhaiteraient se joindre à cette chevauchée peuvent s'inscrire à la page Facebook : <https://www.facebook.com/AcaciasDArtagnan>.

# D'Artagnan à cheval

Publié le 07/04/2015 à 03:50, Mis à jour le 07/04/2015 à 07:55

La Dépêche du Midi



Autour de la silhouette de l'illustre mousquetaire, les cavaliers en grande tenue ont inauguré ce nouvel itinéraire./ Photo DDM JL

En ce lundi de Pâques l'ouverture de la route équestre d'Artagnan a été un événement pour le village de Lupiac. Madame le Maire, son conseil municipal et le président de l'association d'Artagnan, Maxime Filhos, après avoir posé autour de la silhouette de d'Artagnan, mettaient les cavaliers des écuries des Acacias de Marines, dans le Val d'Oise, sur la route équestre qui reliera, étape par étape, Lupiac, lieu de naissance de d'Artagnan, à Maastricht aux Pays Bas où a été tué notre héros gascon. Avant même l'inauguration de la route équestre, qui devrait être achevée en 2016, ces cavaliers vont parcourir 1 300 km entre Lupiac et Chantilly, dans l'Oise. Bon vent et bonne route à ce groupe de cavaliers... avant une autre date : le village de Lupiac inaugurera en effet le 9 août prochain la première statue équestre de d'Artagnan. Un nouveau départ de cavaliers aura lieu à ce moment-là.  
JL